
 

«УЧИМСЯ ОБЩАТЬСЯ С ВОСПИТАТЕЛЕМ» 

Консультация для родителей 

 

Данный вопрос, который мы сегодня хотим затронуть наболевший и 

выстраданный. Любому родителю приятно, когда к ребёнку в детском саду относятся с 

вниманием, и любому воспитателю важно, 

чтобы  родители вели себя правильно и 

уважительно. К сожалению, многие 

родители не могут уловить эту тонкую 

грань, общаясь с воспитателем свысока, 

либо излишне любезничают. Так что же 

делать, родителям, чтобы установить 

контакт с воспитателем? Ведь хорошее и 

уважительное отношение родителей к 

воспитателю — залог ваших хороших 

отношений. Давайте разберемся 

 вместе пошагово 

 Будьте приветливы, тактичны и 

вежливы с воспитателем. К 

сожалению, некоторые родители даже не считают должным поздороваться или 

попрощаться с воспитателем, приводя ребенка в детский сад.  А это - наглядный 

пример ребенку, как себя вести с воспитателем. 

 Не давайте шанса интересующим Вас небольшим проблемам перерасти в 

большие претензии. Если возникло какое-то недовольство, то должно быть 

конкретно сформулировано и обязательно донесено до воспитателя своевременно 

:Не дали роль на утреннике? Узнали о конфликте с другим ребёнком? Кто-то 

порвал новенькую футболку? Всё это повод для разговора, который имеет смысл, 

пока проблема актуальна и про неё никто не забыл, во-вторых, нужно 

своевременно решать вопросы с воспитателем. Но!!! Делаем это максимально 

корректно, спокойно, без излишних эмоций, и всегда обсуждать проблему. Ведь 

любую проблему можно решить своевременно и в спокойной обстановке. 

 Негативно высказываются о саде и воспитателях. Конечно, бывают разные 

моменты в детских садах. Порой мам что-то не устраивает, и они начинают 

обсуждать сад и воспитателей со своими родными или подругами, не обращая 

внимания на рядом играющего ребенка. Не стоит этого делать, советует 

воспитатель.  Ведите все негативные беседы о саде подальше от детских ушей, 

чтобы у них не складывалось плохого мнения об этом месте.  Психолог советует 

вспомнить, что вы — пример для своего ребенка. Дети не появляются на свет сразу 

воспитанными и вежливыми, они становятся такими, глядя на взрослых. Чтобы не 

«утонуть» в беспокойстве, направьте свои силы не на переживания, а на 

обустройство на новом месте: помогите малышу удобно сложить вещи в шкафчике, 

расскажите ему, как подружиться с детьми и воспитателем, наладьте связи с 



родительским сообществом. Одним словом, помогите ребенку занять комфортное 

место в детском коллективе.  

 Выясняют отношения с воспитателем при ребенке. Не стоит выяснять 

проблемные вопросы на повышенных тонах с воспитателем или няней в саду при 

ребенке. Он может начать воспринимать воспитателя как «плохую тетю», ведь она 

не нравится маме. Разрешайте конфликтные ситуации с воспитателем или 

нянечкой тогда, когда ребенок занят игрой и не слышит вашего разговора. Стоит 

заранее обсудить с воспитателем особенности характера вашего ребенка, ведь 

проще предупредить конфликтную ситуацию, чем потом ее разрешить. Расскажите, 

каким способом вы справляетесь с малышом дома, как его можно успокоить и чем 

заинтересовать, советует психолог.  Будьте человечны! Воспитатели и родители — 

живые люди, со своими трудностями и особенностями. А людям свойственно 

ошибаться. Важно помнить, что детский сад — это место, где все взрослые очень 

нужны друг другу, чтобы вместе заботиться о малышах. 

 «Не критикуйте». В случае, когда вы сомневаетесь в правильности действий 

педагога, договоритесь с педагогом о встрече. Во время разговора спокойно 

обозначьте факты, которые вас беспокоят. Выслушайте версию педагога на 

сложившуюся ситуацию и решите вопрос сообща, а не с позиции обвиняющего и 

недовольного родителя. 

  «Не игнорируйте слова воспитателя». Пребывание ребенка в детском саду 

сопряжено с необходимостью следовать правилам группы, соблюдать распорядок и 

выполнять требования воспитателя. Малыш учится этому постепенно. И 

воспитатель может обращаться к родителям с различными просьбами. Например, 

учить ребенка правильно держать карандаш или кисточку, самостоятельно 

одеваться и раздеваться, прививать культуру общения без драки. Так ребенку будет 

проще привыкнуть к детскому саду, т. к. ваши требования и требования 

воспитателя будут совпадать. Когда родитель игнорирует просьбы педагога – это 

затрудняет работу, а некоторые вопросы может сделать неразрешимыми. Если 

требования педагогов не совпадают с вашими взглядами на воспитание, стоит 

обсудить с ним этот вопрос и, по возможности, прийти к общему решению. 

 

При умелом сотрудничестве 

педагоги могут стать 

незаменимыми помощниками в 

развитии ребёнка. Для этого 

стоит придерживаться выше 

перечисленных правил при 

общении с педагогом. Желаем 

успеха! 

 

 

 

 

 


